



## 令和2年の始まり 3学期始業式

新年明けましておめでとうございます。鼠年(ねずみどし)の今年が、高鍋東中学校と299名の生徒、40名の先生方にとって、明るく希望に満ちた年になってほしいと願います。

始業式の話(校長)では、各学年のまとめの重要な学期をより充実したものにするために、「〇〇し合う」を目標にしてほしいと話しました。生活面では「認め合う」「協力し合う」「助け合う」、学習面では「学び合う」「競い合う」「高め合う」など、一人一人の努力に加えて、学級・学年で各自の力を同じ方向に向け、仲間として集団として切磋琢磨(せつさたくま)しながら、互いにプラスの方向に前進してほしい。より良い集団の力で一人一人が成長し、高鍋東中学校が更に向上してほしいと強く願っています。

## 締めくくりの学期 3学期の抱負

7日(火)の始業式で、4名の代表生徒が抱負を述べました。

### 日高 スミレ さん (1年生代表)

今日から3学期になりました。新年にあたり、3学期をどんな風にしたいか、考えてみました。

まずは学習面です。私は1学期、2学期と、授業や家庭学習にまじめに取り組んできましたが、自分としては満足のいく結果が得られませんでした。改めて、その原因について考えてみると、与えられたことを与えられたままに取り組んできただけで、自分から進んで取り組んでいるという部分がたりないことに気がつきました。だから3学期は授業では発表や質問をして、家庭では宿題にプラスして問題集を解くなど自分なりに工夫して、主体的な学習に切り替えてみようと思います。

次に生活面です。私は校外競技に所属していますが、練習がある日とない日で時間の使い方に大きな違いがありました。活動がある日は練習を終えてから夕食や勉強の時間があるので、効率よく時間を使うことができたのですが、活動がない日は、時間に余裕があるので夕食までの時間をだらだらと過ごしてしまうことがありました。だから3学期は、時間を決めてメディアを切り上げたり、頼まれた仕事を自分から始めたり、余裕がある時間を有効に使い、無駄のない生活を送りたいと思います。

三つ目は、学級委員長としての活動です。私は後期の学級委員長になりました。しかし、11月と12月は委員長としての役割をほとんど果たせませんでした。だから3学期は、学級の三役や学年委員会でアイデアを出し合って、学級の課題になっている授業中の私語や廊下での過ごし方について少しでも改善できるよう頑張りたいと思います。また、学級のほかの委員会とも協力をして活動し、いい学級、いい学年になるように委員長の仕事をがんばりたいです。

この3つの目標を達成できるよう、強い意志と忍耐力を持って取り組んでいきたいと思っています。

### 西府 知宏 くん (2年生代表)

いよいよ3学期が始まります。3学期は、1年間のことをまとめる学期であり、次の学年になるために準備をする大切な期間だと思っています。

2学期には、体育大会やロードレース大会でチームで協力することの大切さを学び、また、職場体験では、自分一人で責任を持って行動することも学びました。

3学期には、立志式や卒業式があります。立志式は、自分の夢や志を堂々と発表できるように、この3学期に自分の進路を考えていきます。どんな進路でも選べるように、今は、勉強やスポーツのどちらも後悔が残らないようにしたいです。

そのために僕は、「時間を大切に使う」という目標を立てます。この目標は、部活動で家に帰るのが遅くなっても、そこからだらだらせず集中して宿題をして、時間を有効に使うという意味で立てました。

3学期の最後には卒業式があります。お世話になった先輩方が安心して卒業できるように、先輩から引き継がれた伝統活動や部活動をこれからも引き継いでいけるような3年生になります。

### 青木 虎太郎 くん (3年代表)

今日から3学期がスタートします。僕たち3年生にとって、中学校最後の学期です。1月末には私立高校、3月には県立高校の入試が控えています。自分の目標に向かって、全員が頑張り抜く3学期にしたいと思います。

3学期のスタートにあたり、僕が立てた目標は「粒々辛苦」です。この言葉には、小さな努力や苦労をコツコツと重ねて事を成し遂げる、という意味があります。「志望校に合格する」という目標を達成するために、日々の努力を粘り強く続け、同時に、これまで以上の「プラスワン」の取組も工夫していきたいです。また、入試に向けての意識を高めながら、自分自身を成長させていくことも目標にしたいと思います。授業中の姿勢を正したり、大きな声で返事やあいさつをすること、身の回りの整理整頓を心がけることなど、生活の中の基本中の基本を当たり前に行えるようにし、この高鍋東中学校を巣立っていく生徒の一人として、恥ずかしくないような行動をしっかりと身に付けていきたいです。

卒業まであと71日。いよいよ中学校生活の締めくくりです。この春に3年生全員が、自分の夢に向けての輝かしい一歩を踏み出すことができるよう、これまで以上に一致団結した取組を心がけていきたいです。そのためにも、まずは目標に向けて努力を重ねていくことを忘れず、締めくくりの3学期にしていきたいと思います。

### 谷口 小晴 さん (生徒会代表)

年が明けました。どんな冬休みを過ごしましたか。家族との思い出、新たな目標は出来たでしょうか。いよいよ今日から3学期が始まります。

私自身、昨年を振り返ってみると、体育大会や文化祭、生徒会役員改選選挙などを通して、一歩成長することが出来たと思います。しかしその反面、うまくいかずに悩んだことも多くありました。そのたびにたくさんの友達や先生方に支えられ、乗り越えることが出来ました。

そして、令和二年という新たな年を迎えた今、更なるステップアップを目指し、「精励恪勤」という新たな目標を立てました。精励恪勤とは、力の限りを尽くして学業などに取り組むという意味です。副会長をさせていただき以上、学業や委員会活動・生徒会活動、全てにおいて全力で取り組んでいきたいと考えています。今やろうとしている事にまだまだ努力が必要な部分はないか、常に細かいところにも気を配り過ごしていきたいです。

あと三ヶ月もすれば私たちは学校の顔となる3年生へと進級します。しっかり見通しをもって、一日一日を充実させ、先輩方に安心して学校を任せてもらえるように頑張っていきたいと思います。

